

人権教育だより

片品中学校 人権教育だより 10号 H29.2.1

2月の人権目標

感謝の気持ちをもって生活しよう

早いようで、今年度も残り2か月を切りました。今の学級のメンバーで過ごすのもあと少し。たくさんの思い出を作って4月の進級・進学を迎えられるといいですね。1月の人権目標は、「自分のできることに積極的に取り組もう」でしたが、2017年のスタートは良いスタートを切ることができましたか。2月の人権目標は「感謝の気持ちをもって生活しよう」です。3年生は卒業・進学に向けて、1、2年生は年度のまとめや進級に向けて、準備をして行く時期になりました。残り少ない平成28年度です。周りの人に感謝の気持ちをもって生活しましょう。今回も11月27日（金）に行われた人権集中学習の感想を紹介します。今月号は1、2年生です。



人権集中学習 Part 2

～いじめのDVDを見た感想（ワークシートより一部抜粋）～

～2年生「夕映えのみち」～

「夕映えのみち」のビデオを観て、インターネットでは姿が見えないけど、悪口や噂話を書き込むとなかなか消せないことや、それを書き込まれたことによって、傷つく人がいるということが改めて分かりました。書き込まれた内容がもし、自分に関する内容だったと考えると、どんなことがあっても絶対にしてはいけないことだと改めて思いました。

スマートフォンやラインをするときも気をつけていかなければならないと思いました。人にはそれぞれ人権があります。自分の持っている人権を大切に、他の人の人権も大切にしてください。

夕映えのみちにあったように「共に泣いて共に喜ぶ」ということは難しいことだと思いました。どんな親友でも悔しいって思ったり、うらやましいなって思ったりしてしまうけど、それを表に出して友達を苦しめてはいけないと思いました。

～1年生「いじめと戦おう」「いじめケーススタディ」～

今は自分の周りにはいじめられている人はいないと思うけど、もし誰かがいじめられていたら、いじめる人を注意するだけでなく、周りで一緒に笑って見ている人たちを注意し、いじめのなくなるクラスにしたいと思った。

今までいじめはいじめ側を変えないと、何も変わらないと思っていたけど、今回ビデオを見て周りの人が変わればいじめは無くなるということがわかりました。そしていじめは第三者の知らないところでも起きていることもわかりました。いじめはいつ起こるかわからないから自分がいじめを見つけたら今日勉強したことを頭に入れて、周りから変えていきたいと思いました。